

公民館副主事

保健体育部 部長 曽禰原 孝夫
令和7年度保健体育部長を務めさせていただきます曾禰原孝夫です。日頃から健康管理に努めてきたつもりですが、年齢を重ねて体の劣化を自覚するようになると、改めて真剣に健康増進に取り組まなければならぬと痛感している今です。

地域の皆さんに親しんでいただき
ける文化活動を目指し、これまで
の取り組みを大切にしながら、新
たなアイデアや工夫も取り入れて
いけたらと思っております。

季節の行事や作品展、地域の交
流イベントなど、皆さんが気軽に
参加でき、楽しんでいただけるよ
うな活動を企画してまいりますの
で、ぜひご協力・ご参加をお願い
いたします。

微力ではございますが、精一杯
努めてまいります。どうぞよろし
くお願いいたします。

文化部 部長 飯塚 裕次郎
皆さま、こんにちは。

任期満了となりました。
この度、副主事として再挑戦する機会をいただきましたので、本年度の夏祭りを成功させ、さらに来年度には主事として、より魅力的な公民館行事の企画・開催に全力で取り組んでいきたいと考えております。今後の2年間、どうぞよろしくお願いいたします。

宮東 公民館書記 小松 美保

今年度より公民館書記を務めさせていただくことになりました小松美保と申します。公民館活動には掃除や部の役員の時だけ参加してきましたが、今回書記として活動することとなりました。

いろいろな行事があり、どうなることかと不安ばかりですが、他

今年度より中萱公民館副主事を務めさせていただくことになります。した、下16の岸田知行と申します。

公民館活動では、令和4年度に保健体育部長を務めましたが、当時はコロナ禍の影響でボウリング大会を開催するのが精いっぱいでした。また、公民館行事の主要イベントである中萱地区夏祭りにおいては、開催直前まで準備を進めっていましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症の再流行によ

の役員の方々のお力を借りして、より多くの様々な年代の皆様に行事に参加していただき楽しい時間を過ごしていただけるよう、微力ながら頑張つていこうと思します。

中 豊 団 環 境 部
下 4-1 宮 坂 部 長
宮 坂 清 昭

環境部長になりました、
下4-1宮坂と申します。
環境部長を
受けるにあたり、ある思いがモヤモヤしている時に、お話があり、これを変えていくには、いいチャンス！だと思いました。

理も大変重要なことがあります。このような中で、日頃から健康への関心を高め、健康な毎日を過ごし健康寿命を延ばしていくことが大事だと思います。

区民の皆様の健康増進にお役に立てばとの思いをもつて、保育部の活動を部員一同と共に精一杯取り組んでまいりますので、引き続き区民の皆様のご協力をよろしくお願いします。

今年度どうぞ宜しくお願ひいたします。

て、住み始めてから最初の頃は行事には、ほぼほぼ参加したことがなく“公民館に入るのは掃除の時だけ”という状況が続いていました。しかし子供が成長するにつれて、公民館の行事に顔を出す回数が少しずつ増え始め、地域の方々が作り上げたイベントで笑顔になつている子供たちの顔はとても印象的で、今でもはつきり覚えています。

今年度からは自分がその行事、イベントに携わることになりとても光栄です。といつても何もわかつていらない状況なので、力不足感はとても感じています。

他の役員の方々、地域の皆様の助けがないとやつていける自信が

ありません。
皆様のご協力よろしくお願いい
たします。私もできることを着実
に頑張っていきたいと思います。

せていたいただくことになりました下西の江津治と申します。中萱に住みはじめて14年になります。隣組組長は経験しましたが公民館役員ははじめてで不慣れですが周囲の皆さんにご指導いただきながら覚えていけたらと思っています。



令和7年度 公民館役員

感じています。しかし、一部には集積所の管理当番も無く、利用している方々がいらっしゃる事実もあり、何か不公平だな〜つと思つていました。

これには、過去の市役所担当者が「市民であれば、どこの集積所に出してもいいし、何の決まりも無い」的な案内をされてしまつたので、それを聞いた方々からすれば「何で？市役所から、いいつて言われたけど！」となり、集積所の担当番？何で？となりますよね。（現在は、お近くの集積所を利用するよう案内されているそうです。）

また、環境と言つても、さまざまあり、生活環境・地域環境など、特にコロナ禍明けから違いが目立つような気がします。

以前からある、決まり事は大体だと思いますが、今の生活にそぐわない部分もありますので、皆さま方と一緒に、それぞれの環境問題に、取り組んでいけたらと思いますので、どうか、お力添えをお願いいたします。

せていたいただくことになりました下西の江津治と申します。中萱に住みはじめて14年になります。隣組組長は経験しましたが公民館役員ははじめてで不慣れですが周りの皆さんにご指導いただきながら覚えていけたらと思っています。

何度か会議に出席しましたが公民館の行事の多さに驚きました。私はあまり公民館に行く機会が無かつたので知らないイベントがたくさんありました。もつと皆さんにイベントを知つてもらい、参加してもらえる

会長に任命されました白井康悦と申します。生まれも育ちもこの中萱で、かれこれ57年になりました。私の子供の頃は夏休みにラジオ体操や、道祖神の前に小屋を建て花火をしたり、冬休みに各地区ごとに三九郎を行つた記憶があります。さて、青少年育成会は地域の子供たちが健やかに成長できる環境を整え、未来を担う人材を育てる事を目的としています。これまでの活動を継承しつつ、子供たちが安心して学び、遊び、成長につながるようにするために、は、地域の皆様のご理解とご協力が不可欠です。共により良い未来を築いていきますよう、温かいご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

A cartoon illustration of a snail with a yellow shell and brown antennae crawling over a cluster of purple hydrangea flowers. The flowers are surrounded by green leaves.